

100 Jahre Bürgerliches Gesetzbuch – 50 Jahre Bundesgerichtshof

Jubiläumsveranstaltung am 1. Februar 2000
mit Festvorträgen von

Dr. h.c. Karlmann Geiß
Präsident des Bundesgerichtshofs

Prof. Dr. Hermann Lange



CFM

C. F. Müller Verlag
Heidelberg

Inhalt

Grüßworte

Prof. Dr. Horst Hagen Vizepräsident des Bundesgerichtshofs	1
Prof. Dr. Herta Däubler-Gmelin Bundesministerin der Justiz	5
Heinz Fenrich Oberbürgermeister der Stadt Karlsruhe	12

Vorträge

Karlmann Geiß Präsident des Bundesgerichtshofs	15
Prof. Dr. Hermann Lange emeritierter Professor für Römisches Recht, Deutsches Bürgerliches Recht und Neuere Privatrechtsgeschichte der Universität Tübingen . . .	41